

校長室だより No 10

1 発集中・1 発勝負の音楽祭

2024年 11月11日 柏市立富勢小学校 校長 梅津 健志

今週末の16日にくすの木音楽祭を予定しています。今年にくすの木音楽祭の発表は土曜日1日だけに変更をしておりますので、その経緯と考え方をこの校長室だよりでご説明します。「子どもたちの一番集中した姿を全員の子どもと関係保護者で共有する」がキーワードです。

昨年までは、金曜日に子どもたち同士の発表会を行い、土曜日に保護者向けに発表会を行い、子どもたちは自分の学年の出番に出場するという方法で行っていました。2回発表をする場合、子どもの発表の様子や質はどうかという、金曜日の子どもたち同士の時が最も集中して、力を発揮しているのです。集団で何かに取り組む際には、みんなで力を合わせてやろうという瞬間に、それぞれが力を発揮できることが大切です。2回に分けた発表会では、一つに集中するということができにくい面があります。学年集団として、歌や楽器の力を16日の発表の場に集中して、よりよい表現につながることを願い、子どもも保護者も同じ場で最も力を発揮している演奏を聴く方法とし、今年度の実施方法に変更をした次第です。

保護者立ち見席は約200名の大人が入る広さを確保しています。（各種イベント空間算出方法による）隣の人との距離が近く、すぐに入れ替えを行うために、カメラやビデオの撮影を遠慮していただくこととしています。そのかわりに、業者に委託してYouTubeライブ配信を行います。校内の理科室等にはパブリックビューイング会場を設定すると同時に、限定配信用URLをお伝えしますので、ご自宅や出張先、祖父母の皆さんも視聴できるようにします。また、配信した画像にテロップ等の編集を加えて、後日DVDとして販売もいたしますので、1発集中・1発勝負の音楽会にご理解とご協力をお願いします。

学習ボランティアの充実に協力ください。

生活科や総合的な学習の時間にグループ活動を行う場面が増えています。先日も2年生の町たんけん25名のボランティアをお願いしました。今後、そのような付き添いボランティアをはじめ、簡単な〇つけをする〇つけボランティア、子どもと一緒に掃除するグリーンボランティア、花壇整備や雑草管理などのグリーンボランティア、などなど、様々なボランティアを保護者や地域の皆さんにお願いして参ります。学校で子どもたちの様子も見られる機会になります。是非お力をお願いします。